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自己紹介

• 経営学を専攻。

• 中堅企業（従業員300～2,000人）の組織や
戦略、社長の意思決定を研究。

• 中小企業ではありません！

中堅企業は法律上、大企業扱い。

• 中堅企業社長インタビュー100社達成。
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自分とCiNiiとのかかわり（これまで）

• CiNiiについては全くの素人、無知。

• 国立情報学研究所の研究目的や方向性も、
うまく飲み込めていない。

• 「（清水は）毎日がんがんに使っているらしい
（阿蘓品氏談）」・・・？

• 文献検索は非常に便利になったのは実感。
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共同研究者（経営学分野）に
話を聞いてみた感想

CiNiiの認知度

使ったことはあるが、研究の主目的では使わない。
←経営学の特性＝アメリカから概念を直輸入。
→特定の研究者のフォローに便利。

著作を著者自身が平易な文章で解説する記事に
ヒットする。
学会等で、発表者のコメンテータを指名された
場合、その人の過去の研究を調べる。
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共同研究者（経営学分野）に
話を聞いてみた感想

→（脱線しますが）Kaken検索で、どのような

研究テーマが採択されたかチェック。

＝自身の立ち位置の確認。

オープンハウス ワークショップ

千葉大学法経学部



6

現在のCiNiiに満足している点、不満な点

満足している点

キーワードや著者名が確定しているときは迷わない。

不満な点

１）ヒット件数が多すぎる。

２）検索履歴や本文を読んだ履歴が欲しい。

３）登録される雑誌や時期にばらつきがある。

４）pdfファイルの参考文献リストから、その本文へ直
接リンクしてほしい。Jstorなどは便利。
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今後のCiNiiに期待すること

１）コスト意識の徹底とベネフィットとのバランス。

２）危機管理として、定期的にベンダー交代、も
しくは分散投資を。

• ご清聴有難うございました。
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